
第3084回／1月11日 例会報告

左より
芝﨑眞理会員、森絹子会長、永井
牧会員、髙栁雅章会員、松本道和
会員、白井靖会員

朝日恵子会員、森絹子会長、新井秀雄会員、網谷徹己会員

白井靖会長、小倉克徳会員

（１）明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い
いたします。 
・皆様年が明けました。今年も宜しくお願い致します。
                                                             　         森絹子会長
・令和６年、何とも胸の痛む年明けとなりましたが岡村G年度
の本年、皆様宜しくお願い致します。　              網谷徹己会員
・明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願
い致します。　                                                         竹ノ谷裕子会員
・年賀状を頂いた方々にはお返しも出しませんで失礼致しまし
た。本年もどうぞよろしくお願い致します。         本庄久子会員
・今年も健康に注意して元気に過ごしたいと思います。皆様ど
うぞ宜しくお願いします。　                              渡辺成子会員
・新年早々大変なことが続きました。皆様、本年もよろしくお願
い致します。　                                              丸山恵美子会員
・明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い
致します。　                                                     飯渕祐美会員
・明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いしま
す。　                                                              木内賢治会員
・皆様、今年もどうぞよろしくお願い致します。　
                                                                   増井千恵子会員
・同様の趣旨で　岩﨑真佐美会員、小川博史会員、小倉克徳
会員、佐藤進会員、田中德兵衞会員、出沖幸雄会員、江連俊裕
会員、荒隆一会員、新井秀雄会員、砂沢学賦会員、増田泰久会
員

（２）会員誕生祝 
・誕生祝い、ありがとうございます。                   芝﨑眞理会員
・誕生祝いありがとうございます。                        白井靖会員

●会員誕生祝

●感謝状と記念品贈呈

●ようこそ

●フードドライブ活動

●入会記念祝
●結婚記念祝

・もうめでたい年齢ではなくなりました！               髙栁雅章会員
・誕生祝いありがとうございます。本年もよろしくお願い致しま
す。                                                                   松本道和会員
・誕生祝いありがとうございます。四捨五入して還暦です。                                                                                   
                                                                            永井牧会員
・皆様おめでとうございます。                       田中德兵衞会員
・同様の趣旨で　                                           阿部勇二郎会員
（３）クラブフォーラム 
・クラブフォーラム、委員長の皆様よろしくお願い致します。
 　                                                                 請川かおり幹事
・同様の趣旨で                                                     佐藤龍会員
（４）その他 
・長女が成人式を迎えました。皆様に感謝！！　     渡部嘉夫会員
・昨年12月27日スタイリスティックスのライブに妻と行きました。
その前に海鮮中華を食べに入ったお店で、となりの席に萬田久
子さんがいることを妻から言われました。コンサートが終わり、
六本木から歩いて自宅に帰りました。                  早船雅文会員
・16日（火）ゴルフ部コンペと夜に新年会を行います。19名参加
で楽しくプレーしたいと思います。私の大好きな那須野さんが
亡くなったと聞き、ソウルの世界大会での様子が目に浮かびと
てもかなしいです。                                                                   朝日恵子会員
・あけましておめでとうございます。今年は辰年のなかでも甲
（きのえ）の辰です。皆さんが昇り調子でいきおいよく飛躍でき
る年になりますことをお祈りします。　                篠田元一会員
・森会長あと半年頑張って下さい。最近、人の名前をど忘れしす
ぎじゃないですか？　                                     多田竜一会員
・2/4ランニングクラブで２チーム国立競技場リレーマラソンに
参加します。まだメンバー追加できます。参加お待ちしておりま
す。                                                                           白井靖会員
・アート&グルメの鴨ツアー有志より能登半島地震募金に5421
円寄付します。                       田中德兵衞会員

丸山恵美子社会奉仕委員長より、フードドライブへの協力
のお話がありました。

●配偶者誕生祝

米山記念奨学生の陳 冰冰さんに
最後の米山奨学金を支給しました。

請川かおり幹事、中村大祐直前幹事、白井靖直前会長、
森絹子会長

請川かおり幹事、森絹子会長

福島の復興について現状などをお話されました。

グローバル補助金事業財団奨学生の栗原友輝様が
ご挨拶にお越し下さいました。

会長・幹事や関係委員会と連携し、
秩序と気品のある例会運営に努め、
例会の定刻開始・終了を心がけ、入
会歴の浅い会員や久しぶりに出席す
る会員が参加しやすい会場作りや、
ゲストの方に満足してお帰りいただ
くためのおもてなしに努めます。

会場監督　多田竜一

親睦と奉仕はロータリーの根幹で
す。
各委員会が手を携えて、楽しい奉
仕活動を実践しよう！

クラブ管理運営部門 委員長　荒隆一

会員の参加度や満足度を向上させる
取り組みを促します。コミュニケー
ションの場やメンバー間の交流、意
見交換の場を提供し、クラブへの関
与を促進します。

クラブ活性化委員会 委員長　篠田元一

65周年の周年年度を基準として 川口
ロータリークラブの3～5年の期間の
中長期ビジョンを見据え、その為の
戦略計画をRI・地区・会長の方針に
合わせ実施します。

戦略計画委員会 委員長　白井靖

委員会では今年度、会員の維持・増
強に繋げる方策の一つとして、多様
性の概念を取り入れた会員の在り方
について幅広く考え、クラブ細則等
に追加規定を設けられないかを検討
してゆきたいと思います。

規則委員会 委員　多田竜一

国際奉仕は次ページへ

出席率向上へつながるよう多種多様
の取組を目指し、例会運営の受付と
して笑顔でお迎えをします。
ご参加の少ない会員の方へ定期的な
お誘い、会報の送付、行事へのお誘
いを行ってまいります。
MAKE-UPにより他クラブとの交流、
川口RCへのMAKE-UPの受け入れの
活性化を図ります。

出席委員会 委員長　丸山恵美子

ロータリーにおける親睦委員会の
役割をしっかり受け止め、会員の
交流をより密にすべく活動をする
予定です。ロータリーメンバーは
良い人･変な人･よくわからない人
等興味深い人がたくさんいます。
今年は皆さんもいっぱい参加して
人間ウォッチングをしましょう。

親睦委員会 委員長　小林修

寄付促進のための方策を検討し、年
度計画の達成を目指します。使途に
関する会員への報告義務を果たしま
す。例会時では、メッセージ紹介を
通じて会員相互の理解を深め、親睦
を図る機会を創出し、新入会員が一
日でも早くクラブに馴染めるよう、
委員間の交流をはかります。

ニコニコ委員会 委員長　永井牧

出席委員会・プログラム委員会、各
同好会と連携して当クラブの会員を
中心に新会員候補を誘い、川口RCの
良いところを再発見できるよう努め
ます。

会員増強･維持委員会 委員長　網谷徹己

2019年からはローターアクトク
ラブが国際ロータリーの一員とな
り、ロータリークラブ と共に協
力し支え合うことが重要で、青少
年交換・インターアクト・ロータ
ーアクトとの理解を深めながら卒
業後に移行し活動に繋がる流れを
作り、ローターアクトの活性化を
測って行きたいと考えます。

青少年奉仕委員会 委員長　増井千恵子

青少年交換留学生のJUNIさんへ、おこづかいを
支給しました。

お小遣い支給
米山記念奨学会　感謝状

2022年に採択されたDEIを推奨し、
バランスのとれた会員基盤を構築す
るように努める。入会3年未満の会
員を中心にテーマを決めて、研修各
委員よりセミナーの実施。
ロータリー賞獲得に挑戦する。

研修･DEI 委員会 委員長　木内賢治

①ハイブリッド例会へサポート体制
の強化をする。
②海外の姉妹・提携クラブとのＺＯ
ＯＭ例会のサポートを推進してまい
ります
➂YouTubeライブ配信、クラブグル
ープラインの更なる活用方法等の新
たな取り組み

IT 委員会 委員長　大竹純

①クラブ会報、SNSを中心に誰にで
も受け取ることのできる情報発信を
行います。
②ZOOM等を利用した交流の場を創
出します。
③IT委員会を中心に他の委員会と連
携し､情報収集､発信を行います

クラブ会報･公共イメージ委員会 委員長　内田剛史
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本日の行事

クラブフォーラム　クラブ管理運営部門

奨学金支給

ニコニコ資金報告

718,000円
58,000円
776,000円

前日までの累計
本日の計(36件)
本日までの累計

1,393,255円
42,000円

1,435,255円

前日までの累計
本日の計(34件)
本日までの累計

事業所：㈱北野屋
住　所：川口市西川口 3-21-25
ＴＥＬ：048-255-3584
ＦＡＸ：048-255-3585
役職名：執行役員

小見山 祐紀
こみやま        ゆうき

〇陸前高田について

一人でも多くのメンバーが毎回の例
会を楽しみに参加してもらえる状況
を作り、魅力あるプログラムになる
よう卓話者選定するにあたり、委員
会だけでなく、広く全会員のネット
ワークを活用させて頂きます。

プログラム委員会 委員長　小倉克徳


